



A pesar del [bloqueo económico](#) y el enfrentamiento a la Covid-19 nuestro país no pierde de vista su orientación social de proteger a los menos favorecidos, es por ello que la Dirección de Trabajo en el municipio Jesús Menéndez a partir del estudio realizado por los trabajadores sociales a todas las familias del municipio identificó aquellos núcleos con situaciones económicas críticas entre los cuales se encontraron: combatientes, madres solteras con hijos, personas con enfermedades crónicas, discapacitadas, postradas, personas que deambulan. Sobre esa prioridad fueron beneficiados 73 núcleos familiares para un total de 144 personas. Destinando para la compra de recursos \$ 59 339,00 pesos del presupuesto.

La [Asistencia Social](#) en Jesús Menéndez: una bella misión.

Hoy la asistencia social en nuestro municipio protege 679 núcleos beneficiando a 963 personas. De esta manera 604 personas se benefician con una Prestación Monetaria Temporal. De ellos: 58 son combatientes, 9 madres trabajadoras que se encuentran al cuidado de sus hijos con discapacidades físico motoras, 8 personas reciben el servicio de una asistente social a domicilio, 15 personas además de recibir una prestación monetaria temporal, reciben un presupuesto para el pago de alimentación, 8 adultos mayores sin protección familiar fueron incorporados al hogar de ancianos y 10 están en la casa de abuelos. Dentro de las 604 personas que reciben protección 327 son adultos mayores, 106 discapacitados, 157 sin edad laboral, 1 recluso y 13 incapacitados. Siendo esto prueba evidente que nuestra Revolución no

Prestaciones de recursos en Jesús Menéndez: una ayuda con amor.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 08 Julio 2020 15:22

Visto: 943

desampara a nadie como nos legó nuestro Comandante Fidel.

